

Initiative privée/"Amaya Beauté" Le premier bar à beauté de l'Île Mandji



Le siège d'Amaya Beauté.



Tricia Amaya Revazzat, promotrice de "Amaya Beauté".



Un instantané d'une séance de maquillage

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

Premier endroit où se traite l'esthétique sur mesure à voir le jour à Port-Gentil, "Amaya Beauté" est une initiative d'une jeune compatriote, Tricia Amaya Revazzat.

"AUX âmes bien nées, la valeur n'attend point le nombre des années". Cette pensée de Corneille sied bien à notre jeune compatriote, Tricia Amaya Revaz-

zat, 23 ans, propriétaire d'une officine de soins esthétiques intitulée "Amaya Beauté". C'est la première structure du genre à s'implanter à Port-Gentil. Dans cet établissement, on pratique tous les types de maquillage et de soins esthétiques. Comment Tricia Amaya Revazzat en est-elle arrivée là ? « Toute petite, j'avais une passion folle pour le maquillage et les soins esthétiques. Mais certaines circonstances de la vie ne m'ont pas permis d'évoluer aussi vite que je le

voulais dans ce sens. C'est seulement après l'obtention de mon Baccalauréat scientifique en 2010, que je me suis envolée pour la France, afin de poursuivre mes études. Pendant mes heures creuses, je profitais pour apprendre le maquillage dans un lieu approprié pour la circonstance », explique la jeune dame. « Ayant acquis de bonnes connaissances en la matière pendant le temps de mes études en France, j'ai pris, une fois rentrée au Gabon, la ferme résolution de fi-

nancer sur fonds propres Amaya Beauté, réalisant ainsi ma passion », ajoute-t-elle. Cependant, Tricia Amaya Revazzat avoue que les débuts ont été difficiles pour rassembler les fonds nécessaires quant à la mise sur pied de sa structure, à telle enseigne qu'elle n'était pas loin de jeter l'éponge. « Aujourd'hui, j'ai bien retenu une bonne leçon qu'en toute chose, les débuts sont toujours difficiles. Il faut donc avoir un cœur de granit pour résister, et c'est seulement à ce prix qu'on arrive à contourner les difficultés », précise-t-elle.

de Shell Gabon, non loin des locaux abritant la présidence de la République à Port-Gentil, « Amaya Beauté » est un cadre qui traite tous types de maquillages et soins esthétiques pour femmes. Aux dires de sa propriétaire, plusieurs Européennes et Africaines trouvent leur compte en ce lieu. « Les clientes se sentent valorisées au sortir d'ici, car elles retrouvent une nouvelle facette de leur beauté », lance Tricia Amaya Revazzat, avec un large sourire. Tricia Amaya Revazzat affirme être à Port-Gentil, la première personne propriétaire d'une structure de beauté qui a un concept de "Bar à beauté", c'est-à-dire

un endroit où se traite l'esthétique sur mesure. Aussi, réalise-t-elle que plusieurs femmes prennent des photos de son local pour aller exploiter son idée ailleurs. Sans pourtant faire le mauvais cœur, notre jeune compatriote exhorte et encourage ses congénères à ne pas être des oisives, mais bien au contraire, elles doivent s'armer de courage, avoir le sens authentique de la créativité et d'initiative. « Aujourd'hui, je vis du fruit de ma passion », conclut Tricia Amaya Revazzat, qui montre la voie à suivre pour l'autonomisation de la femme gabonaise. Osons croire que ces conseils ne tomberont pas dans les oreilles de sourds.

Education

Léopold Sédar Senghor – Saint Paul des Bois : un partenariat enrichissant

Fidèle AFANOUE EDEMBE
Port-Gentil / Gabon

NOUÉ l'année dernière à l'initiative des associations des parents d'élèves des écoles Saint Paul des Bois et Léopold Sédar Senghor, le partenariat entre les deux établissements se traduit par des échanges enrichissants entre enseignants et élèves. Ainsi, les visites réciproques se concrétisent par des activités auxquelles adhèrent avec joie les élèves. En février dernier, les élèves de 4e année, à côté des activités pédagogiques et ludiques, ont planté à Saint Paul des Bois des boutures de manioc qui, aujourd'hui, ont poussé. Récemment encore, les élèves de 4e année de Saint-Paul des Bois, sous la conduite de leur maîtresse, Huguette Ndo Mezui, ont retrouvé leurs camarades de l'établissement français où ils ont pu découvrir la bibliothèque scolaire, s'initier à l'anglais, sous la férule de Sarah Mc Millin, à l'informatique avec Aurélia Antoine et même à l'histoire de l'art. Les cours de TIC (Technologies de l'information et de la communication), notamment, ont été l'occasion pour les enfants de se



Les boutures mises en terre en février dernier.



Les élèves découvrant les TIC

livrer à des activités pratiques captivantes, qui ont fait découvrir aux élèves de Saint Paul des Bois quelques possibilités qu'offre aujourd'hui l'ordinateur comme, par exemple, matérialiser les différents parcours permettant de se rendre de l'école Léopold Sédar Senghor à l'école Saint Paul des Bois. Sûr que

des vocations devraient naître de telles expériences. Laurent Espel, directeur de l'école Léopold Sédar Senghor, se félicite du bon déroulement de ce partenariat qui, l'année prochaine, devrait se poursuivre avec encore plus d'activités. Au grand bonheur des enfants.

CLIENTES VALORISEES. Implantée en face de l'ancienne direction générale



CAISSE NATIONALE DE SECURITE SOCIALE

DIRECTION GENERALE COMMUNIQUE

« Régularisation des Pensionnés suspendus »

La Caisse Nationale de Sécurité Sociale rappelle à l'ensemble des assurés suspendus ou n'ayant pu bénéficier de leurs paiements faute de pièces exigibles conformes, de bien vouloir se rapprocher des autorités administratives compétentes pour régularisation de leur situation.

Renouvelant à ses assurés ses excuses pour les désagréments occasionnés, la CNSS remercie ces derniers pour leur compréhension et les assure d'œuvrer en tous points pour garantir leurs prestations de tout risque de paiement induit faute d'identité formellement établie.

Notre ambition, mieux vous servir

Fait à Libreville, le 26 mai 2016.

Le Directeur Général

Dr Désiré LASSEGUE

1432

Notre ambition : mieux vous servir

Boulevard de l'Indépendance, BP : 114 Libreville - Gabon. Tél : (+241) 01 79 11 60. Fax : (+241) 01 71 64 25. www.cnss.go